

Continúa ola de calor en Francia



París, 25 jul (RHC) La ola de calor que azota a Francia desde este lunes alcanza su pico de temperaturas en el norte del país donde se vaticinan hasta 42 grados centígrados, muy por encima del récord histórico.

De acuerdo con la agencia Météo France, este jueves habían quedado atrás los máximos valores registrados en varias de las principales ciudades, preludio de lo que pudiera pasar después del mediodía.

En París, cerca del amanecer los termómetros marcaron 26,4 grados, superiores a los 25,5 de agosto de 2003, cuando un trágico episodio canicular cobró en suelo francés la vida de 15 mil personas.

Citada por el portal Franceinfo, la entidad precisó que también Burdeos, Toulouse y Lyon tuvieron a esa hora récords de temperatura, con 27,1 (23,5), 24,7 (24,2) y 26,7 (26), respectivamente.

Ante la gravedad de la situación, Météo France declaró la alerta roja, que establece una vigilancia absoluta y advierte sobre “fenómenos peligrosos de una intensidad excepcional”, en 22 departamentos norteros, una cifra sin precedentes desde que se activó en 2004 este sistema.

Otros 60 territorios se encuentran bajo la alerta naranja, la segunda más alta, que insta a la población a prestar mucha atención a los acontecimientos.

El hecho de que 80 de los 96 departamentos de la Francia metropolitana estén con algún nivel elevado de vigilancia también carece de antecedentes.

La víspera, el primer ministro de Francia, Edouard Philippe, pidió a la población seguir atenta a la ola de calor presente en casi todo el país, y en particular abogó por preocuparse por las personas que vivan solas o aisladas.

La nueva ola llegó el lunes, menos de un mes después de que un episodio canicular disparara los termómetros hasta los 44 grados centígrados en zonas del sur, hasta reportarse en Verargues el récord nacional absoluto de 46.

Científicos advierten que el cambio climático pudiera convertir estas olas de calor en un fenómeno normal en el verano de Europa, lo cual genera preocupación y eleva la conciencia general acerca de la necesidad de apostar por el progreso en sintonía con el medio ambiente. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/197121-continua-ola-de-calor-en-francia>



Radio Habana Cuba